

ゴミ焼却施設は他町に



藤元 雅文 議員

37年間の操業で周囲の自然環境・生活環境が良くなつたのか悪くなつたのかと問われれば、悪くなつたと考えるのが普通であり、住民の皆さんのが、子や孫の今までの操業は止め欲しいと願うのは当たり前である。



美化センターへのゴミ搬入作業

ミの削減・再資源化がさら求められる時代になる。議会の意思を尊重し、牟岐町での改築は断念し、他町での建て替えを求めるべきだ。

答 福井町長

焼却炉の性能が格段に良くなっているし、3から5年早くできるので現在地で改築したい。

般質問

本気で町おこしを

質 藤元議員

牟岐バイパスが完成すれば一日7千台のうち2千台しか町内を走らないと推測されている。本町の経済的打撃は大きく、他町にはない魅力を発信する以外に道はない。

千年サンゴは、町おこしの中心になり得るし、宝の

持ち腐れにしてはならない。今後どう生かすのか。

答 福井町長

スキユーバダイビング事業が中止になり、観光目的のダイバーの増加は期待できなくなつたが、美しい自然環境を活かした観光振興に努めたい。

質

質 藤元議員

W H Oより「世界最低レベル」と批判されており、法規制が強化される。庁舎外に喫煙所を確保すべきだ。

答 宮内総務課長

役場出入口での喫煙は見苦しいので、今後適切な場所に設置する。

問

**今後の
「モラスコむぎ」
の管理は**

質 藤元議員

「ノアむぎ」が撤退を決め、建物の傷みも激しいが今後の管理、補修の計画は。

質 藤元議員

医療費・介護給付費の削減が可能なことが分かつており、歯科検診を追加すべきだ。

**いじめの実態と
教師の不祥事について**

質 奎野教育長

認知件数は1件だが、実態を反映しているとは限らない。業務量や勤務時間の長さなどのストレスが不祥事の発生に影響している。

今後は指導の徹底とともに、教師の負担軽減策について検討する。

受動喫煙対策の強化を

ので検討時間が必要だ。